

Marsberger Bürgergemeinschaft  
Franz-Josef Weiffen  
Fraktionsvorsitzender

34431 Marsberg, den 20. 4. 2011

Herrn  
Detlef Schlüter  
Allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters  
im Rathaus

34431 M a r s b e r g

Betr.: Haushaltsberatung 2011

Sehr geehrter Herr Schlüter,

bei der Haushaltsberatung in der Sitzung des Rates vom 14.4.2011 bin ich u.a. auch auf den demografischen Wandel in unserer Stadt eingegangen.

Den Einstieg haben wir durch die Beratung der Bertelsmann-Stiftung am 13.10.2007 begonnen. Zwischenzeitlich wurden auch vier Arbeitskreise gebildet, die auch u.E. gute Arbeit geleistet haben.

Aus unserer Sicht, bietet sich eine Folgeberatung durch die Bertelsmann-Stiftung an, um neuen Schwung und neue Idee zu bekommen und den Anschluss nicht zu verlieren.

Wir beantragen dies, auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen des H+F-Ausschusses zu setzen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Weiffen  
Fraktionsvorsitzender